

Puamun

Rêve

Dream

Un film de / A film by **Josée Benjamin**

Documentaire | Eukuanitshit, Quebec – Canada | Innu | 2022 | 5 min 13 sec | Couleur
| HD | 16:9 | Stereo | ProRes and H264

Mots-clés / keywords : bateau, pêche, bourgot, quai, boat, fishing, boatyard, wharf

SYNOPSIS

Dans ce documentaire, un jeune pêcheur raconte son parcours afin de devenir capitaine de pêche. Accompagné de son homme de pont, il passe une journée typique sur son bateau à pêcher du bourgot.

In this documentary, a young fisherman tells the story of his journey towards becoming the captain of a fishing boat. Accompanied by his deckhand, he spends a typical day on his boat fishing for whelk.



ÉQUIPE DU FILM

Production : Wapikoni

Scénario et Réalisation : Josée Benjamin

Caméra et montage: Camille Poirier

Enregistrement sonore : Camille Poirier et Stéphane Mukunzi

Cinéastes mentor.e.s: Camille Poirier et Stéphane Mukunzi

Intervenante facilitatrice: Daphnée Malec

FILM CREW

Production: Wapikoni

Screenwriting and director: Josée Benjamin

Camera and editing: Camille Poirier

Filmmakers-mentors: Camille Poirier et Stéphane Mukunzi

Outreach worker: Daphnée Malec

Documentaire réalisé dans le cadre d'un Studio mobile à Eukuanitshit en juillet 2022.

Documentary created in a Mobile Studio at Eukuanitshit in July 2022.

BIOGRAPHIE

Josée est une femme Innu de la communauté et mère de quatre enfants. Elle est inspirée par le parcours de son fils Jordan qui est maintenant capitaine de bateau comme son père. C'est cette histoire qui l'inspire pour la première fois dans une escale du Wapikoni mobile.

BIOGRAPHICAL NOTE

Josée is an Innu woman from the community, and the mother of four children. She was inspired by her son Jordan's journey; he is now a captain like his father. This is the story that first inspired her during a Wapikoni Mobile stopover.



Josée Benjamin